

## Bagikan Sembako dan Masker Gratis dalam Momen Jumat Berkah

Achmad Sarjono - [GRESIK.OPINIPUBLIK.ID](http://GRESIK.OPINIPUBLIK.ID)

May 13, 2022 - 13:27



GRESIK - Langsung dibawah kendali Danramil 0817/12/Sidayu, Kapten Inf Iwan Hadi Susanto, S.H., yang mengajak seluruh Babinsanya untuk melaksanakan kegiatan bersifat bakti sosial dalam momen Jum'at Berkah, dengan memberikan Ratusan Sembako Kepada Masyarakat serta memberikan santunan kepada Fakir Miskin, Anak-Anak Panti asuhan dan Pondok pesantren yang ada disekitar Kecamatan Sidayu Kabupaten Gresik, Jumat (13/5/2022).

Kegiatan Jumat Berkah terealisasi tidak hanya dengan membagikan Sembako saja, beberapa kotak masker juga telah disiapkan untuk dibagikan kepada masyarakat, dengan harapan dimasa pandemi masyarakat dapat sedikit terbantu dengan mendapatkan sembako selain itu juga mengajak masyarakat untuk lebih peduli dalam menerapkan Protokol kesehatan.

Sebelum aksinya, Danramil Sidayu sengaja memimpin apel pagi dengan tujuan untuk mengecek kesiapan personil dan materiil yang akan melaksanakan kegiatan Jum'at Berkah.

Setelah apel pagi Danramil bersama seluruh Babinsa bergerak menuju beberapa lokasi yang sudah ditentukan yaitu di sekitar desa Sidomulyo, Desa Mriyunan, serta Desa Bunderan Kecamatan Sidayu.

Disela-sela kegiatan, Kapten Inf Iwan Hadi Susanto, S.H. menyampaikan "Kami ingin berbagi rezeki dalam hari baik ini, kegiatan Jum'at berkah seperti ini akan menjadi jadwal rutin untuk kami selenggarakan, niat kami hanya ingin membantu beban masyarakat dan semoga kegiatan seperti ini dapat menjadikan ladang pahala buat kami juga." Tutur Danramil.

"Saya berharap Jangan dinilai dari bentuk dan nominalnya tetapi keikhlasan dan kepedulian kami kepada masyarakat. Apalagi sekarang masih dalam situasi pandemi Covid-19, masyarakat yang tidak mampu sangat membutuhkan uluran tangan kita, minimal dengan cara yang seperti kami lakukan pagi ini, semoga Koramil Sidayu tetap bisa memberikan yang terbaik kepada masyarakat." tambahnya. (pen0817).